



## Israel deja 200 muertos en 24 horas de ofensiva tras terminar la tregua

**Implacable.** El primer reporte posterior al fin de la tregua entre Israel y Hamás trajo una cifra de 200 víctimas fatales en 24 horas. La nueva ofensiva tras la ruptura del cese del fuego desató un nuevo ataque hebreo con toda su potencia y el anuncio de que ya no habrá intercambios de prisioneros.

A la par, Israel pidió la dimisión de la directora de ONU

Mujeres, por considerar que la jordana Sami Bahous ha asumido una posición “vergonzosa” sobre el ataque perpetrado por Hamás el 7 de octubre, en el que aparentemente el grupo islamista cometió violencia sexual contra mujeres.

La solicitud llegó a través del ministro de Exteriores de Israel, Eli Cohen. **PAG16**

## Israel provoca más de 200 muertes en 24 horas de feroz ofensiva en Gaza

Se retira de negociación en Catar tras estancarse diálogo con Hamás. Van 15,200 muertos desde que inició la guerra

### Guerra en Oriente Medio

**Alan Rodríguez**

[mundo@cronica.com.mx](mailto:mundo@cronica.com.mx)

Durante el segundo día tras el fin de la tregua, las fuerzas militares israelíes prosiguieron con su ofensiva contra el grupo islamista Hamás en la Franja de Gaza. En sólo 24 horas, los ataques se cobraron la vida de más de 200 personas y dejaron 600 heridos en el enclave palestino.

El Ejército de Israel aseguró haber retomado “con toda su fuerza” la ofensiva sobre la zona, donde este sábado mató a un comandante de Hamás, mientras se agrava el desastre humanitario, con más de 15,200 muertos y cerca de 2 millones de desplazados.

El Ejército israelí informó que mató a Wesam Farhat, comandante del Batallón Shejaiya de Hamás, responsable de la muerte de seis soldados y de enviar milicianos de élite a perpetrar las matanzas del 7 de octubre en el kibutz Nahal Oz, en el sur israelí.

Soldados israelíes también destruyeron túneles de Hamás en Jabalia, en el norte del enclave palestino, uno de ellos situado en el patio de una escuela y otro en la casa de un miembro de la fuerza naval de Hamás.

También “neutralizaron a terroristas” y se apoderaron de una gran cantidad de equipo militar, incluidas armas, granadas, explosivos, lanzadores y municiones.



### "GUERRA JUSTIFICADA"

El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, reafirmó que continuará su "guerra justificada" pese a una creciente presión internacional por un cese el fuego, ante la profunda degradación de la situación humanitaria en la Franja.

"La ocupación israelí continúa ampliando sus ataques contra civiles tras el fin de la tregua, y no ha dejado ni un centímetro en la Franja sin bombardeos", dijo Ashraf al Qudra, vocero del Ministerio de Sanidad de Gaza, controlado por Hamás.

Netanyahu aseguró que no permitirá que la Autoridad Nacional Palestina (ANP), que gobierna partes reducidas de Cisjordania ocupada, controle la Franja de Gaza una vez que las tropas israelíes eliminen al grupo islamista Hamás.

"No cometeré el error de permitir que la ANP gobierne en Gaza, va a ser lo mismo" que Hamás, dijo el mandatario en una rueda de prensa televisada, en la que abogó por "una nueva visión, un cambio" en el enclave palestino, que involucre "seguridad y control israelí".

"¿Vamos a reinstalar en Gaza a la misma entidad que no se ha reformado? ¿Eso es lo que nuestros mejores amigos nos están aconsejando? Yo pienso distinto", añadió.

### ABANDONA NEGOCIACIÓN

Este sábado, el gobierno de Israel ordenó la retirada de la delegación de inteligencia que envió a Catar para negociar, a través de la mediación de autoridades catariés, egipcias y estadounidenses, pactos y treguas con el grupo islamista Hamás, al considerar que las conversaciones alcanzaron un punto muerto. "Debido al estancamiento en las negociaciones, y siguiendo instrucciones del primer ministro, Benjamín Netanyahu, el jefe del Mosad, David Barnea, ordenó al equipo negociador en Doha que regrese a Israel", indica un comunicado de la oficina del jefe de Gobierno, emitido

en nombre de la agencia de inteligencia. «La organización terrorista Hamás no cumplió su parte del acuerdo, que incluía la liberación de todos los niños y mujeres, con base en una lista entregada a Hamás y aprobada» por ese grupo, añadió.

### EU URGE A ISRAEL A «HACER MÁS»

La vicepresidenta de EU, Kamala Harris, urgió a Israel a «hacer más» para proteger a los civiles en Gaza y esbozó su visión para el «día después» de la guerra con esfuerzos para reconstruir infraestructuras, mejorar la seguridad y cambiar el Gobierno del enclave. «Israel tiene derecho a defenderse. Pero también debemos tener en cuenta que demasiados civiles palestinos, personas inocentes, han perdido la vida, y es imperativo que Israel haga más para proteger a los civiles inocentes», manifestó Harris en una rueda de prensa en Dubái, donde se encuentra para participar en la Cumbre Climática COP28. Aunque Harris respaldó el derecho de Israel a defenderse, subrayó que «la manera» en la que lo hace es de gran importancia y consideró que «la magnitud del sufrimiento civil y las imágenes y videos procedentes de Gaza son devastadores» •

**"No cometeré el error de permitir que la Autoridad Nacional Palestina gobierne en Gaza, va a ser lo mismo" que Hamás: Netanyahu**

**"Demasiados civiles, personas inocentes, han perdido la vida y es imperativo que Israel haga más para proteger a los inocentes": EU**



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

CRÓNICA

PP-16

03/12/2023

NACIONAL



El humo se eleva en el norte de la Franja, en el segundo día de bombardeos israelíes tras el fin de la tregua.